
 

 

	  
	  
	  

Le	  6	  février	  2017	  	  
	  
	  
	  
	  

Madame	  Mothes,	  	  	  
	  
	  
Au	  nom	  du	  Conseil	  scolaire	  francophone	  et	  en	  mon	  nom,	  je	  désire	  vous	  remercier	  ainsi	  que	  tous	  

les	  membres	  du	  Réseau	  jeunesse	  pour	  votre	  implication	  dans	  le	  bon	  fonctionnement	  de	  notre	  

organisation.	  

	  

Les	  questions	  et	  commentaires	  adressés	  à	   la	  présidente	  du	  CSF	  sont	  pertinents	  et	   justifiés.	   	  Si	  

l’une	   des	   questions	   s’adresse	   aux	   Ressources	   humaines,	   les	   trois	   autres	   sont	   du	   ressort	   du	  

département	  de	  la	  technologie.	  

	  

Parce	   que	   j’attache	   une	   grande	   importance	   à	   la	   transparence	   et	   à	   la	   communication,	   j’ai	  

demandé	  directement	  aux	  personnes	  responsables	  de	  ces	  dossiers	  de	  m’informer	  et	  d’envisager	  

des	  solutions	  à	  ces	  situations.	   	  Elles	  m’ont	   indiqué	  que	   leurs	  réponses	  suivraient	  dans	   les	  plus	  

brefs	  délais.	  	  Je	  vous	  les	  ferai	  parvenir	  et	  nous	  pourrons	  alors	  en	  discuter.	  

	  

Demeurant	  à	  votre	  disposition,	  je	  vous	  prie	  de	  croire,	  Madame	  Mothes,	  en	  ma	  considération.	  

	  
	  
	  

	  
Bertrand	  Dupain	  
Directeur	  général	  


